

Eine nahezu perfekte Passe

Bogenschießen: Susanne Bauer vom MTV auf Kreisrekordjagd

ce **Dannenberg.** Ein weiteres Mal hat Bogenschützin Susanne Bauer vom MTV Dannenberg ihre hohe Treffsicherheit bewiesen. Beim Brauhaus-Cup der Bogensportabteilung des Schützenvereins Blau-Gelb Vielank hat Bauer mit dem Recurvebogen in der Altersklasse auf die 60-m-Distanz ihre eigenen Kreisrekorde verbessert. Bereits nach den ersten 36 Schuss hatte sie mit 296 Ringen ihre eigene Bestmarke aus dem Jahr 2015 um vier Zähler überboten. Es kam noch besser, denn in der zweiten Runde knackte sie die begehrte 300-Ringe-Marke und steigerte den Rekord auf 311 Ringe. Highlight in diesem Durchgang war ihre vorletzte Passe, als sie mit diesen sechs Pfeilen 57 von 60 möglichen Ringen abräumte. Die 607 Ge-

samtringe bedeuteten natürlich ebenfalls einen Kreisrekord für Siegerin Susanne Bauer.

Für die weiteren MTV-Teilnehmer lief es nicht ganz so gut in Vielank. Johannes Tee-



Zwei neue Kreisrekorde stellte Susanne Bauer vom MTV Dannenberg auf. Aufn: EIZ-Lokalsport

ken, der mit dem Compoundbogen in der Seniorenklasse bei der 50-m-Distanz auf den 80er-Spot schoss, belegte mit 602 Ringen (315 und 287) Platz zwei. Karl-Heinz Gutzeit kam in der Seniorenklasse mit dem Recurvebogen auf der 60-m-Bahn mit 556 Ringen auf Rang drei. Nach ordentlichen 292 Ringen – dabei hatte er sich sogar einen Fehlschuss auf eine benachbarte Scheibe geleistet – ließ Gutzeit nach und verbuchte mit den zweiten 36 Schuss nur noch 264 Ringe. So landete Peter Wegener, der mit 282 und 281 Ringen zwei gleichmäßige Runden auf solidem Niveau abliefern konnte, vor Gutzeit auf Rang zwei. Das Ehepaar Heidi und Helmut Ganswindt holte mit dem Blankbogen bei den Senioren auf 40 m jeweils Gold.